PARTIDO POPULAR

TITULARES

Hoy, en una rueda en Ciudad Real

Bendodo critica que con "su ausencia en el Senado los tres presidentes socialistas apoyaron la amnistía y el referéndum"

- El coordinador general del Partido Popular explica que ayer "el independentismo volvió a hablar en el Senado y dejó claro que la amnistía es el principio de un camino que lleva al referéndum. El gobierno estuvo representado por Pere Aragonés y Castilla la Mancha por Paco Núñez"
- Recuerda que ayer no estuvieron los tres presidentes autonómicos del PSOE en la Comisión General de Comunidades Autónomas "desatendiendo la llamada de una institución como el Senado"
- Reprocha a Page porque dice "unas cosas en un lado y hace exactamente lo contrario". "Muy valiente desde la barrera, pero se esconde en el burladero", subraya
- Asegura que los presidentes socialistas "desperdiciaron una buena oportunidad" y señala o que "les prohibieron ir o no fueron por la vergüenza que les daba"
- Exige al presidente en funciones que aclare ya si va a indultar a los socialistas condenados por defraudar casi 700 millones de euros y que han sido condenados a 56 años de cárcel y si está dispuesto a conceder la amnistía, el referéndum como en Escocia y si va a ir a Waterloo a defenderles. "Si él cree que todo esto es bueno para España que se lo pregunte directamente a los españoles el 14 de enero", subraya
- "No te puedes presentar a unas elecciones diciendo blanco y cuando han pasado hacer todo lo contrario. Si te presentas diciendo que no va a haber indultos ni amnistía ni referéndum, si lo haces estás tomando el pelo a tus votantes. Si es tan bueno lo tienes que consultar", reflexiona



TITULARES

- Apunta que "Sánchez no está haciendo política, quiere cerrar un contrato mercantil con el independentismo que vende sus 7 votos a precio de oro y Sánchez está dispuesto a comprarlos". "Quiero escuchar a Junts y PNV cuando dice Sánchez que quiere un gobierno de izquierdas y progresista", ironiza
- Anuncia que la próxima parada del PP en sus actos en la calle como el de Madrid en septiembre será este domingo 22 de octubre en Toledo, el siguiente en Málaga y el siguiente en Valencia. "La gente quiere estar en la calle, está indignada y no acepta que Sánchez venda España a trozos", añade